

Ihr Browser kann dieses Video nicht wiedergeben.

Foto: Musikverein

Nach 2 Jahren Corona-Beschränkungen konnte am Samstag der Musikverein endlich wieder zu einem Gartenfest einladen.

Die gesamte Grünfläche vor dem Kultursaal war mit Biergartengarnituren versehen und wartete auf Besucher, die sich auch sehr zahlreich einfanden.

Das Wetter war schön, aber nicht allzu warm, was aber niemanden davon abhielt, sich an Grill oder Kuchenstand zu verköstigen und sich an den lange entbehrten musikalischen Darbietungen zu erfreuen. Bereits nach einer guten Stunde mussten Würschtln und Semmeln nachgekauft werden.

Bis in die späten Abendstunden unterhielt die Blaskapelle die Zuhörer mit schwungvollen Märschen und bekannten und beliebten Melodien.

Beim Frühschoppen nach dem Gottesdienst am Sonntag konnten wir ebenfalls zahlreiche Besucher begrüßen. Das Wetter war uns noch einmal wohlgesinnt und so durften wir unsere Gäste bis in den frühen Nachmittag unterhalten.

Fazit: Rundum gelungen ... !!